

750 Jahre Sindelfingen

„Heimat ist...in Europa“

Tanz-und Kunst (Comic) Workshop vom 31. 3 – 6.4.13

Aufführung am 6.4.13 in der Altstadt , in der Schule für Musik Theater Tanz (SMTT), in der Galerie der Stadt Sindelfingen.

herzlich willkommen zum ersten Tanz -und Kunstprojekt für junge Leute aus Europa – angemeldet sind junge TänzerInnen und KünstlerInnen aus England, Schweden, Spanien, Ungarn und Deutschland!

Wenn alles klappt und der Antrag bei der EU durchgeht, dann ist dies das nächste Sindelfinger EU-Projekt: "Heimat ist...in Europa" im April 2013.

„Heimat ist... in Europa“ bietet jugendlichen Tänzerinnen und Tänzern und MalerInnen /ZeichnerInnen die aufregende Möglichkeit, sich im Tanztheater oder in der Entwicklung eines eigenen Comics mit dem Thema sehr persönlich auseinander zu setzen!

Sechs Tage zusammen tanzen, zeichnen, improvisieren, schreiben, suchen, diskutieren, schwitzen, entwerfen, von vorne anfangen ...:

Wie fühlt sich "Heimat" an? Was braucht man, um sich emotional, sozial und auch kulturell geborgen zu fühlen? Auf künstlerische Weise können sich die Jugendlichen dieser Thematik annähern und sie vielschichtig wie auch tiefgründig bearbeiten.

Unter der Anleitung der Choreografen **Adrian Turner** und **Arsenij Lifschiz** und der Choreografin **Nina Kurzeja**, entstehen Tanztheaterperformances zu dem Thema „Heimat ist...in Europa“.

Parallel dazu arbeiten Jugendliche mit dem Illustrator **Tobias Knobloch** ebenfalls an diesem Thema in Form eines Comics.

Im Anschluß an den ganztägigen Workshop entspannen bei den Länderabenden in der SMTT. Hier gibt es Essen aus den Teilnehmerländern, Infos über Land und Leute. Vorallem aber Zeit zum Austausch, Spaß haben...

Monika Heber-Knobloch

www.750jahre.sindelfingen.de/

internationale Städtepartnerschaften: www.ispas-ev.de

Schule für Musik Theater Tanz: www.smttsindelfingen.de

www.heber-knobloch.de